

Communiqué de presse

Au chef du groupe Houthi : Les solutions que vous avez proposées ne servent que l'Occident et ne servent pas le peuple du Yémen. (Traduction)

Le journal quotidien Al-Thawra a publié à Sana'a le dimanche 03/07/2022, un article sur le leader du groupe Houthi, Abdul-Malik Al-Houthi, et une solution afin de faire face à la hausse des prix des dérivés du pétrole ainsi que pour l'autosuffisance alimentaire au Yémen. Le journal l'a décrit comme une vision ayant un impact positif à long terme.

Les médias continuent d'être un outil malléable entre les mains du régime au pouvoir à Sanaa en faisant la promotion irréaliste et erronée par le biais de plumes payées de l'intérieur et de l'extérieur du Yémen, de tout ce qui est publié par le chef des Houthis, selon lequel il est le médicament efficace, la solution curative et le traitement adéquat pour tous les problèmes dont souffrent les gens dans leur vie quotidienne au Yémen, le pays de la foi et de la sagesse.

Quelle est la solution pratique proposée par le chef du groupe pour faire face à la hausse des dérivés du pétrole et pour atteindre l'autosuffisance alimentaire au Yémen ? Voyons les détails de cette solution qu'il a présentée qui est de mettre fin à l'importation de blé des pays occidentaux et de toujours importer des graines de blé génétiquement modifiées d'origine occidentale et de les planter à l'intérieur du Yémen. Ces graines qui sont dangereuses pour les sols agricoles, les cultures d'origine et la santé humaine. Il est régulièrement rapporté que la culture d'un hectare produit 6-7 tonnes. Ainsi, il en résulte d'être autosuffisant, comme il le prétend, au lieu de cultiver les différentes variétés de céréales originales et locales. Cependant, il produira moins de 5% des graines de blé génétiquement modifiées dont a besoin la population du Yémen. Quant à la solution fixée par le chef des Houthis pour faire face à la hausse des dérivés du pétrole, elle consiste à cesser d'importer des marchandises d'Europe, de Chine et d'ailleurs, et à en remplacer la production sur place et il n'est pas exclu que cette production se limite à l'emballage des marchandises et à leur conditionnement sur place uniquement !

Celui qui veut atteindre l'autosuffisance doit tout d'abord avoir la décision politique dans ses mains et non dans les mains d'autrui et le prouver dans la pratique, comme fournir des semences originales et non génétiquement modifiées, et fournir des pesticides et des engrais issus de l'industrie locale afin qu'il ne reste pas dépendant des autres qui le contrôlent comme ils veulent, il doit également fournir des biens et des services dans leur ensemble dans les campagnes et les villages pour que la migration inverse des villes vers les campagnes permette à la main-d'œuvre qui a migré des campagnes vers les villes à la recherche d'un emploi ou d'un travail de fournir ce qui est nécessaire pour répondre aux besoins de ceux pour lesquels ils sont responsables des dépenses. De plus une connaissance s'impose sur la construction de barrages, les règles de la terre en Islam et le fait de la donner à ceux qui la font revivre. Il faut empêcher les organisations d'entrer au Yémen et expulser ceux qui y sont présents afin que les gens se tournent vers leur terre au lieu de compter sur ces organisations, et enfin, il faut fournir des dérivés du pétrole au coût de leur production afin que les gens puissent les obtenir pour les utiliser dans le processus

agricole, et il faut faire du protectionnisme, c'est-à-dire placer des restrictions sur les importations dans le but de soutenir le produit local pour qu'il ne soit pas en concurrence avec le produit importé, mais toutes ces solutions doivent être dans un système intégré, qui est l'application de l'Islam dans tous les aspects de la vie.

Nous, Hizb ut Tahrir, avons préparé un projet de constitution tiré du Livre d'Allah et de la Sunnah de son Messenger (saws), et il est présenté à la Oumma, dans lequel nous avons détaillé tous les systèmes, y compris le système économique. La solution réelle et correcte est de supprimer tout le système capitaliste dominant et de l'éradiquer depuis ses racines. C'est la calamité qui a frappé tous les Musulmans et même les autres, et qui les a fait périr, et l'établissement du deuxième état du Khilafah Rashidah (Califat bien-guidé) sur la méthode Prophétique, pour reprendre le mode de vie islamique, afin de gouverner par l'Islam, et pour empêcher les mains des pays occidentaux d'interférer dans les affaires des Musulmans, sans parler de l'Occident qui le gère comme cela se passe aujourd'hui au Yémen. Allah (swt) dit :

﴿مَا يَوَدُّ الَّذِينَ كَفَرُوا مِنْ أَهْلِ الْكِتَابِ وَلَا الْمُشْرِكِينَ أَنْ يُنَزَّلَ عَلَيْكُمْ مِنْ خَيْرٍ مِنْ رَبِّكُمْ وَاللَّهُ يَخْتَصُّ بِرَحْمَتِهِ مَنْ يَشَاءُ وَاللَّهُ ذُو الْفَضْلِ الْعَظِيمِ﴾

“Les mécréants parmi les gens du Livre et les polythéistes ne voudraient pas que tu reçoives une quelconque bénédiction de ton Seigneur, mais Allah choisit qui Il veut pour Sa miséricorde. Et Allah est le Seigneur à la générosité infinie.” [Al-Baqarah 105].

**Bureau médiatique du Hizb ut-Tahrir
Dans la Wilayah du Yémen**

